

LE DÉFI DES JOURS HEUREUX

CONSTRUISONS UN PACTE POUR LA JEUNESSE

MEETING
avec



**FABIEN
ROUSSEL**

Candidat à l'élection présidentielle

10 NOV.

**19H MEETING - POITIERS
SALONS DE BLOSSAC**

FAIRE DE LA JEUNESSE UNE GRANDE CAUSE NATIONALE

UN PACTE POUR LA JEUNESSE, POUR L'AVENIR DU PAYS

1 La jeunesse la mieux formée

- 32h d'enseignement par semaine, pas plus de 20 à 25 élèves par classe, pour que les devoirs se fassent en classe afin de garantir l'égalité.
- Embauche de 90 000 nouveaux enseignants.
- Développer et renforcer le lycée professionnel.
- Reconstruction d'un bac national pour garantir à tous une formation choisie et une reconnaissance du diplôme.

2 Lutter contre la pauvreté étudiante

Dans l'immédiat :

- Élargir et augmenter les bourses d'enseignement supérieur, à tous les étudiants des classes populaires et moyennes.

À moyen terme :

- Instaurer un revenu étudiant avec un socle universel de 850€, un complément basé sur les ressources de l'étudiant et un complément basé sur le fait de disposerait d'un logement hors domicile familial.

Toutes nos propositions pour la jeunesse, sont sur :
FABIENROUSSEL2022.FR

3 Un statut social pour la jeunesse

- Création de maisons de la jeunesse sur tous les territoires pour l'accès aux droits.
- Assurer un filet de sécurité en ouvrant le RSA aux jeunes de 18 à 25 ans.
- Garantir un droit au logement, à la mobilité, à la santé. Avec la construction de logements étudiants et jeunes, la gratuité des transports en commun, aide au passage du permis de conduire, la prise en charge des soins à 100%.

4 Objectif « 0 jeunes au chômage », pour des emplois de qualité

- Ouverture d'un service public de l'emploi, et plan de création d'emplois publics et privés.
- Réduction du temps de travail, pour du travail pour tous.
- Hausse du SMIC et des salaires, en fonction de l'utilité sociale des métiers.
- Retraite à 60 ans.
- mise en place d'un fond pour l'emploi, pour responsabiliser les entreprises à l'embauche de jeunes.
- Encadrer l'usage des contrats courts et interdire le salariat déguisé. Titulariser en CDI les faux indépendants et travailleurs des plateformes.
- Faciliter l'emploi des jeunes dans la fonction publique, via un système de pré-recrutement.



KENTIN PLINGUET Maire-Adjoint jeunesse et vie étudiante de Poitiers

La jeunesse de notre pays ne demande qu'à vivre sans peur du lendemain. Elle exige un droit à l'avenir, et elle a bien raison.

Parce qu'un pays qui néglige sa jeunesse est un pays qui se prive de son avenir, les communistes veulent faire de la jeunesse une grande cause nationale pour les années à venir. La jeunesse de France a été méprisée par le gouvernement ces dernières années.

À Poitiers, la jeunesse et les étudiants ont aussi souffert de ce désengagement de l'Etat. Alors que nous sommes une ville de jeunesse, de trop nombreux jeunes sont encore en situation de pauvreté avancée. Fabien Roussel est le seul à proposer un pacte pour la jeunesse, pour que la France n'hypothèque pas son avenir !

